

世田谷村日記

石山修武

一月十一日

T邸B邸現場。十三時半研究室。幾つかの打合わせ。夕方宇佐見梅原建設来室。遠いところ御苦勞様。十九時過修了。二十一時過世田谷村戻り。木本君M氏よりの便りに返信。

一月十二日

十時O邸で三菱電機と打合わせ。十一時三〇分修了。大沢温泉ホテルスケッチ。十三時三〇分五〇一CEMA計画打合わせ。十七時前迄。終了後内部スタッフ打合わせ。未知の分野の仕事なのでスリルがあり面白い。未踏の峰に挑む感じかな。〇五二二フインランドの計画打合わせ。二〇時半迄。二十一時半世田谷村。南の空に大きくオリオン座の星々とシリウスが昇っていた。冬の星座はやはり豪華だな。しかし底冷えする夜になった。二十四時迄CEMAのコンセプト作り。二月の北京でのプレゼンテーションの骨子を考える。

一月十三日

良く晴れた朝だ。世田谷村の冬の寒さは仲々厳しい。十時三〇分研究室CEMA計画第一回プレゼンテーションの概要プラン。十二時過修了。杉並の井口さんよりお便りいただき、返信。宮崎より牛小屋の設計してくれの電話いただく。デッキ牛小屋だが、宮崎は遠いナア。十三時教室会議。十五時新木場定例会議。

只今十五時四〇分飯田橋で乗り換えて有楽町線で新木場へ向かっている。新年初の教室会議で大事な案件が話し合われ途中で抜ける事ができなかった。昼食も喰べ損ねて空腹極まる。十七時半新木場定例会修了。サインは良く出来ていた。スマトラの津波はトモコーポレーションの仕事にはそれ程の影響は無かったようだ。中国製のコンテナをかなりの量輸入するので二月中旬に上海の工場に行く事になった。北京から廻ればいいか。

一月十四日

昨日は予定をこなせなかった。こなせない予定を組む愚かさから抜け切っていないが予定や計画表を作っていると何故か安心してしまつのが現実だ。バーチャル世界と混濁しちゃうのか。しかし予定、計画も又一つのリアルさを持つ。人生は達成されない予定の集積である。

十一時研究室いくつかの仕事を見る。照明器具一つデザイン了。木本君に送信。十三時蔡君等と〇五〇一CEMAミーティング。台北の李祖原と連絡。十五時三〇分ヘルベルト、アベルとフィンランド計画〇五二二打合わせ。十七時半終了。学生相談十八時半迄。明日は予報では大雪らしい。天変地異が続いているので用心したい。大沢温泉ホテル庭園プラン送信する。二〇時過修了。世田谷村二時半。木本君M氏より便り届く。木本君は良いデザインに辿り着いた。